

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
07.05.2020

Tiefbauarbeiten zum Ausbau des Hochgeschwindigkeitsbreitbandnetzes

Im Schwarzenberg beginnen am **Montag, dem 11. Mai 2020**, weitere Tiefbauarbeiten zum Ausbau einer leistungsfähigen Glasfaserinfrastruktur.

Dies betrifft die **Straße Am Schloßwald zwischen der Oswaldtalstraße und der Einmündung Graulsteig sowie den Graulsteig** selbst. Dabei kommt es zu **abschnittsweisen Vollsperrungen** für den Fahrzeugverkehr.

Im Auftrag der Stadt Schwarzenberg führt die Firma NES-Mir Bau GmbH aus Darmstadt die Bauleistungen aus.

Bis Ende Juni sollen die Arbeiten auf den genannten Straßen abgeschlossen sein.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Diese Maßnahme wird mitfinanziert mit Steuermitteln
auf Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen
Landtags beschlossenen Haushaltes.

